
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

「あずさ回数券」廃止に対して山梨県民

の間に戸惑いが広がっていると、１１月

5 日付けの山梨日日新聞で報道されてい

ます。 

記事によると、インターネット環境が 

無く「えきねっと割引」を受けられない

お年寄りからは事実上の値上げであると

指摘されている他、東京都内などへの 

出張で「あずさ回数券」を使っていた  

企業からは出張費増が懸念され、経費を

抑える為に高速バスの利用を検討する 

など対応に追われているとの事です。 
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